
 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 今年度も残すところ、あと１３日となりました。子どもたちが元気いっぱい、そして

安全に登下校ができるのは、白坂地区児童見守隊の皆様が見守ってくれているからです。

特に冬の間は、雪が降ろうとも冷たい風が吹こうとも、献身的に子どもたちと一緒に登

下校をしてくだったこと、感謝の言葉しかありません。本当にありがとうございます。 

 今年度、無事故で終わることができるよう、今後とも、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 
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 ２月２３日（木）に第３回の児童見守隊研修会が行われました。 

 今回は、白河警察署主任少年警察補導員の真船千恵美様、 

白河警察署スクールサポーターの関根弘勝様を講師に、県内 

及び白河警察署管内の状況についてお話いただきました。 

 子どもたちは「イカのおすし」についてよく知ってはいる 

が、本当に不審者にあったときに大きな声が出せないことや 

すぐに逃げることができない状況になってしまうことがある 

こと、そのためには日頃から繰り返し訓練をしておくことが 

大切であることをお話しいただきました。 

 また、子どもたちが外で遊ばなくなり、ゲームやスマート 

フォン使用によるトラブルが増えていること、福島県警察本 

部が右のような「スマホの約束６か条」を作成し、注意喚起 

をしていることを教えていただきました。 

虐待や子どもの貧困も大きな問題になっているので、子ど 

もたちの服が汚れていたり、いつも同じだったりしたら注意 

しなければならないことも教えていただきました。 

 学校からは、子どもたちの現状をお話しするともに、見守 

隊の活動中のけが等については、「全国市長会市民総合賠償 

保険」で対応できるので、万が一、見守り活動中にけがをす 

るようなことがあったら、隊長さんを通して学校に連絡いた 

だけるようお願いしました。 

 子どもたちの登下校の安全だけでなく、子どもたちの将来 

まで心配していただいている地域の皆様に、本当に感謝申し 

上げます。地域の皆様のバックアップをいただき、学校とし 

て、大変心強く思っています。ありがとうございます。 

 



 

 

３月２日（木）に「６年生に感謝する会」を行いまし

た。これまで、学校のために、下級生のために、がんば

ってくれた最上級生である６年生に感謝の気持ちを伝

える会です。はじめに実行委員長の栃本龍生さんが、感

謝の言葉を堂々と述べました。その後、鼓笛の指揮杖の

引継ぎを行いました。６年生の内海涼葉さんから５年生

の菊池彩那さんへ主指揮が引き継がれました。新メンバ

ーでの鼓笛の演奏は、とても立派で、これまで６年生が

丁寧に下級生を指導してきたことがうかがえました。新

しく取り組んだ曲「宇宙戦艦ヤマト」はとても迫力があ

り、上手に仕上がっていました。 

 その後、各学年が６年生への感謝の気持ちをこめた発

表を行いました。どの学年も、６年生を楽しませながら、

感謝の気持ちを伝えるすてきな発表ばかりでした。また、

全校生で「さようなら」を歌いました。６年生と楽しく

ふれあえる最後の時間となりました。また、下級生から６年生へプレゼントを贈呈し、

とても温かい雰囲気の中で感謝の会が行われました。 

 いよいよ６年生は卒業証書授与式を残すのみとなりました。立派な卒業証書授与式に

しようと、担任とともにがんばっています。下級生も６年生の思いを受けて、しっかり

と引き継いでくれると思います。がんばれ！６年生。がんばれ！下級生。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３月４日（土）に第３回 PTA 奉仕作業が行われました。たくさん 

の保護者の皆様、子どもたちが参加してくれて、廊下や体育館の床磨 

きをしていただきました。また、PTA 本部役員のアイディアで、保 

護者の皆様が青春時代を思い出すようなヒットソングを流しながら楽 

しく作業を行いました。おかげさまで学校がピカピカになり、きれい 

な環境で卒業式、入学式を迎えられます。本当にありがとうございました。 

また、３月５日には白坂スポ少の保護者の皆さんが体育館の床磨きをしてくださいました。体

育館が見違えるようにきれいになりました。本当にありがとうございました。 


